

Vuelo directo Beijing-Habana de AirChina inicia el próximo mes de mayo



Retoman vuelos directos Beijing-Habana. Imagen:airways

Beijing, 11 abr (RHC) El vuelo directo Beijing-Habana de AirChina comenzará el próximo 17 de mayo con escala en Madrid, una oportunidad única para incrementar el turismo emisor hacia Cuba, opinaron hoy fuentes oficiales.

La consejera cubana de Turismo para Asia, Elizabeth Cristina Vela, en declaraciones a Prensa Latina, reconoció el trabajo de las agencias de viajes en la promoción del destino de la mayor de las Antillas en China.

En una reunión con turoperadores proyectamos además la cooperación mutua teniendo en cuenta la próxima implementación del sistema digital de visas de turismo, explicó.

Previamente el embajador de la isla aquí, Alberto Blanco, comentó en su cuenta personal de la red social X que sostuvo un «fructífero encuentro» con el director de la Administración Aviación Civil de China, Song Zhiyong.

Según Vela, Cuba se centra en la promoción de sus características de seguridad y conexión con la naturaleza, aspectos que serán de gran interés para los viajeros chinos, quienes muestran preferencia por destinos seguros y de fácil acceso en términos de visado, señaló.

«Antes de que el turismo internacional chino se recupere del todo, la mayor demanda vendrá de viajeros de alto poder adquisitivo, este tipo de cliente requerirá un mejor servicio y sobre todo calidad», aseveró.

El presidente de la Corporación de la Aviación Cubana S.A., Joel Beltrán Archer Santos, adelantó algunos detalles sobre este vuelo directo luego de un encuentro la semana pasada con ejecutivos chinos que participaron en la Feria Internacional de Transporte y Logística del país caribeño.

Retomar la conexión aérea Beijing-Habana con AirChina es uno de los principales objetivos de ambas naciones tras la paulatina recuperación del sector a nivel internacional.

En una visita reciente al gigante asiático, el primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, explicó a turoperadores y trabajadores del turismo de China los atractivos de la isla que la hacen un destino de preferencia.

Durante un Foro de intercambio en la sede de la Embajada caribeña en Beijing, enfatizó que pese a la difícil situación económica derivada de la incidencia del bloqueo estadounidense y la Covid-19, Cuba es un país alegre que continúa su camino al desarrollo.

Marrero los instó a romper la cantidad de visitas de turistas chinos a la isla en un año, cifra que se ubica en unos 50 mil registrado en 2018. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351934-vuelo-directo-beijing-habana-de-airchina-inicia-el-proximo-mes-de-mayo>



Radio Habana Cuba